

Construir rápido, barato y ecológico

03/02/2014

Construir rápido, barato y ecológico se ha convertido en el modelo ideal de este mundo nuestro que no deja de crecer al ritmo del más difícil todavía.

Mientras el mejor corredor que ha dado jamás el mundo del atletismo profesional se convierte en el hombre más rápido de la historia, un grupo de hombres y mujeres asombran al mundo construyendo un edificio de 30 plantas en sólo 15 días.

El nuevo desafío que una empresa china ha lanzado al mundo de la construcción ha dado la vuelta al mundo en un vídeo promocional que ha asombrado a propios y extraños. Un solar vacío, una enorme grúa, miles de piezas y un grupo de 200 obreros altamente cualificados ensamblaron un mecano de grandes dimensiones para construir un rascacielos completamente amueblado en poco más de dos semanas, sin contar el tiempo necesario para poner los cimientos y prefabricar los componentes.

Lo más sorprendente de esta hazaña, que para muchos reescribe la historia, es que la calidad del edificio, un hotel de 17.000 metros cuadrados, no se ha visto comprometida con el factor tiempo de construcción. El rascacielos resiste sismos de 9.0 grados de magnitud y tiene un sistema inteligente de conservación del calor con una eficiencia que es cinco veces mayor que la de los hoteles convencionales.

IGGA aporta la precisión que raramente se encuentra en los proyectos de construcción.

El anunciado como la mayor innovación de la historia humana solo ha sido posible con un diseño, fabricación y ensamblados precisos. En IGGA sabemos que un diseño preciso y una planificación sensata desde el inicio reducen el gasto y periodo de construcción, contribuyendo a que los obreros e instaladores pueden trabajar de forma eficiente en la obra de construcción. Por eso, IGGA Internacional ofrece diseños precisos con los que se puede construir rápido, barato y ecológico.

Para más información

Por favor contacte con IGGA Ignacio García
press@golfarquitectura.com